

Stellungnahme

Eingebracht von: Weich, Jasmin
Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten, ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung, vereinbar ist.

Es ist erschütternd zu sehen wie schnell Menschenrechte, demokratische Grundprinzipien und Verfassungsgesetze Missachtet werden können.

Oberster Grundsatz sollte sein, das Recht geht vom Volk aus!